



## Liebe Newsletterempfänger,

anfang Oktober ist es wieder soweit! Sie können am Freitag den 03.10. und am Samstag den 04.10. wieder frische Hähnchen bei uns abholen! Bitte nutzen Sie bei der Vorbestellung unseren Onlineshop, dieses ist für uns eine echte Arbeiterleichterung.

Zum ersten Mal können wir Ihnen auch halbierte Hähnchen anbieten! Wenn Sie in unserem Onlineshop das "Freilandhähnchen halbiert" bestellen, bekommen Sie also zwei Hähnchenhälften in einer Tüte. Einzelne, halbe Hähnchen können wir nur in Ausnahmefällen herausgeben, da dies ein deutlich höheren Arbeitsaufwand für uns bedeutet. Aber auch hier müssen wir weitere Erfahrungen sammeln, um uns von mal zu mal zu verbessern!

**Küken auf Kufen**  
„Artgerechte Haltung“: Harm Ahlweis und Jenny Fricke aus Lüneburg betreiben Mobilität für die Geflügelzucht.

**Das sagen Kreis und Tierschutz**

Der Landkreis Hildesheim begrüßt die Idee von Harm Ahlweis und Jenny Fricke, die Küken in einem mobilen Freilandhähnchen zu halten. Die beiden haben dafür einen speziellen Transporter entwickelt, der die Küken in einem Freilandhähnchen auf Kufen transportiert. Die Küken können so artgerecht gehalten werden, was für den Kreis und den Tierschutz ein großer Schritt ist.



Am 01. August waren wir in der Hildesheimer Allgemeinen Zeitung! Den Artikel können Sie auch auf unserer Homepage unter "Aktuelles" als PDF-Datei downloaden.

Die Hähnchen werden ein Alter von gut 10 Wochen erreichen und haben dabei 6 Wochen den Auslauf nutzen können.

**Sollten am 04. Oktober Hähnchen über sein, werden diese eingefroren und können auch an einem späteren Zeitpunkt bei uns abgeholt werden!**

**Viele Grüße senden Harm Ahlwes & Jenny Fricke**